

Kinder wickeln Servietten um den Finger

Beim Projekttag lernen die Fünftklässler des Störck-Gymnasiums höfliches Benehmen

BAD SAULGAU (sz) - „Just do it – Mach mit“ – so lautete das Motto des Projekttags, das die Klassen 5a, 5b und 5c des Störck-Gymnasiums zum Ende des Schuljahres gemacht haben. Gemeinsam mit den Lehrerinnen Elisabeth Spiess, Katharina Finkbeiner und ihren Klassenlehrerinnen standen Themen rund um das richtige und höfliche Benehmen auf dem Programm.

So wurde nach einer kurzen historischen Einführung besprochen, wie man sich richtig begrüßt und höflich miteinander redet. Auch der gute Ton am Telefon und das korrekte Schreiben wurde mit den Kindern bearbeitet. Anschließend standen auch noch das Thema Körpersprache und „was Kleidung mit Wertschätzung zu tun hat“ auf dem Plan. Mit selbst gestalteten Postern, kleinen Vorträgen und Sketchen präsentierten die Kinder die Ergebnisse ihrer Gruppenarbeiten.

Im Restaurant Vinum, das ein Bildungspartner des Störck-Gymnasiums ist, wurde den Schülern nicht nur das richtige Verhalten im Restaurant erklärt, sondern sie lernten auch, wie ein Tisch festlich eingedeckt wird.



Zu einem festlich gedeckten Tisch gehören auch schön gefaltete Servietten. Die Fünftklässler des Störck-Gymnasiums haben das bei ihrem Projekttag gelernt.